
 

CASSA DI PREVIDENZA ED ASSISTENZA
MINISTERO INFRASTRUTTURE E TRASPORTI

    CONSIGLIO C.P.A. DEL 31 OTTOBRE 2017

Si premette che il  giorno 27 Ottobre si è riunito il  Consiglio di Amministrazione
uscente per l’approvazione dei verbali n. 424 e n. 425.

In tale sede, vista anche l’approvazione del nuovo Statuto e la necessità di reperire
nuovi fondi,  abbiamo rinnovato la  richiesta al  Presidente Dott.  Finocchi  dell’urgenza di
convocare  le  Organizzazioni  Sindacali  per  il  nuovo  regolamento  per  l’incentivo  alla
progettazione oltre al reperimento di ulteriori risorse. Il Presidente ci ha comunicato che
l’Amministrazione sta procedendo a definire la proposta e dovrebbe convocare le OO.SS.
alla fine di novembre.

E’ stato inoltre deliberato che sarà comunicato a tutti  i dipendenti la modifica del
piccolo prestito che passa da due a sei mensilità

Il giorno 31 Ottobre si è riunito il nuovo Consiglio, composto da 4 consiglieri, eletto
a seguito delle recenti elezioni.

Il Consiglio è stato presieduto dal Vice Presidente Dott.ssa Fiorani, la quale ci ha
comunicato che le elezioni hanno avuto una più che discreta partecipazione (ha votato circa
il  75%  degli  aventi  diritto),  ribadendo,  inoltre,  l’impegno  affinché  fra  quattro  anni  le
operazioni per le elezioni possano essere definite in tempi più celeri.

Il primo atto del nuovo Consiglio è stato l’approvazione del bilancio preventivo 2018
in cui le entrate previste sono pari ad € 10.100.000,00. Rispetto agli ultimi bilanci, la cifra
più alta è dato dal fatto che sono state evase le pratiche arretrate del Comitato Sussidi e,
quindi, di riflesso, sono previsti maggiori fondi per la Cassa di Previdenza ed Assistenza.

Nel corso dell’esame del bilancio preventivo è stato proposto al Consiglio di investire
€ 2.500.000,00 dei fondi previsti per il 2018 in obbligazioni su suggerimento dell’Istituto
bancario dove sono depositati i soldi della C.P.A.

Come FP CGIL stiamo approfondendo con la struttura nazionale la fattibilità o meno
di tale proposta poiché tali risorse sono soldi dei lavoratori e non possono essere messi a
repentaglio con investimenti “rischiosi” ancorchè allettanti dal punto di vista finanziario. 

Con l’occasione abbiamo ribadito la necessità di accelerare le procedure per il bando
europeo per individuare la società assicuratrice al fine di poter procedere alla  stipula di
polizze assicurative per le una tantum ad oggi ferme in banca.



Il  bilancio di previsione 2018 è stato approvato all’unanimità dopo la richiesta di
alcuni  chiarimenti  sulle  spese  previste  per  attività  di  consulenza  ed  attività  legali  e  la
variazione riguardanti le borse di studio mettendo i relativi fondi nell’assistenza 2018.

E’ stato  votato  inoltre  la  variazione  sul  bilancio  di  previsione  anno  2017  pari  €
13.000,00 per le spese di trasferta.

Al  termine  del  consiglio  ci  è  stato  comunicato  che  entro  la  fine  di  novembre  il
consiglio sarà convocato per la liquidazione assistenza anno 2016 e per la bozza della nuova
circolare per l’assistenza. 

Appena disponibile sarà inviato la  modalità  di  composizione del c.d.  zainetto/una
tantum a  seguito  dell’entrata  in  vigore  del  nuovo  statuto  della  Cassa  di  Previdenza  ed
Assistenza.

Roma, 10 novembre 2017

IL CONSIGLIERE CPA
      Deborah Pompili

     


